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新华社北京 5月 26日电 中
共中央政治局 5 月 26 日召开会议，
审议《关于修改〈中国共产党巡视
工作条例〉的决定》和《关于巡视
中央意识形态单位情况的专题报
告》。中共中央总书记习近平主持
会议。

会议指出，党的十八大以来，
以习近平同志为核心的党中央把巡
视作为推进全面从严治党的重大举

措，对加强和改进巡视工作作出一
系列重大决策部署，坚持党内监督
和群众监督相结合，赋予巡视制度
新的活力。实践证明，巡视工作是
治标之举，也是治本之策，必须在
坚持中深化、在深化中坚持，发挥
标本兼治作用。

会议认为，加强巡视工作，必
须贯彻党的十八大和十八届三中、
四中、五中、六中全会精神，贯彻

习近平总书记系列重要讲话精神和
治国理政新理念新思想新战略，落
实全面从严治党要求，深化政治巡
视，聚焦坚持党的领导、加强党的
建设、全面从严治党，突出严肃党
内政治生活，净化党内政治生态，
促进管党治党标本兼治。《条例》
修改总结吸纳巡视工作实践创新成
果，对中央和国家机关巡视工作、
市县巡察工作、一届任期内巡视全

覆盖等作出明确规定，为依纪依规
开展巡视、推动巡视工作向纵深发
展提供了制度保障。

会议强调，党的十八大以来，党
中央坚持党要管党、全面从严治党，
坚持思想建党和制度治党相统一，
扎牢制度笼子，强化制度执行。各
级党委要加强对《条例》实施的组
织领导，学习好、宣传好、贯彻好

《条例》。 【下转第２版】

习近平主持召开中央政治局会议
审议《关于修改〈中国共产党巡视工作条例〉的决定》和
《关于巡视中央意识形态单位情况的专题报告》

本报讯（记者董小芳 通讯员
甬纪轩）昨天上午，全市纪检监察系
统保障“大脚板走一线、小分队破难
题”抓落实专项行动部署会召开。省
委副书记、市委书记唐一军作出批
示，要求全市纪检监察系统聚焦抓
落实专项行动，充分发挥职能作用，
为开展“大脚板走一线、小分队破难
题”抓落实专项行动提供坚强的政
治保证和纪律保证。市委常委、市纪
委书记陈章永出席会议并讲话。

唐一军在批示中指出，开展
“大脚板走一线、小分队破难题”
抓落实专项行动，是贯彻习近平总
书记“撸起袖子加油干”号召的重
要举措，是践行省委“实干实干再
实干、落实落实再落实”要求的具
体行动，是推进“六化协同”、建
设“名城名都”的有力保障。希望
全市纪检监察系统聚焦抓落实专项
行动，充分发挥职能作用，建立全
方位、全覆盖、全流程的督导督察

机制，加大监督执纪力度，确保中
央和省、市委每一项重大决策部署
贯通到底、落实到位。要驰而不息
抓好作风建设，同市直有关单位一
起开展好“打通中梗阻、提升执行
力”专项行动，用好问责追责这个
利器，着力打通政令的中梗阻、责
任的中梗阻、作风的中梗阻、执纪
的中梗阻，为开展“大脚板走一
线、小分队破难题”抓落实专项行
动提供坚强的政治保证和纪律保

证。
会议强调，全市纪检监察机关

要围绕中心、保障大局，从党章赋
予纪检机关的任务中、从纪检机关
的性质和职责中去找准定位，强化
政治监督、严格执纪问责，既充分
履职，又防止越位缺位。要突出重
点、强化担当，着力发现不作为、
不担当、不实干、不廉洁等问题，
建立并严格执行对账销号、监督提
醒告知书、 【下转第3版②】

唐一军对全市纪检监察系统保障抓落实专项行动作出批示

为专项行动提供
坚强政治保证和纪律保证

本报讯（记者陈飞） 昨日，市
人大常委会主任余红艺赴奉化考察
调研基层社会治理体系“四个平
台”建设工作情况。她强调，基层
社会治理要以提高人民群众满意度
为目标，深入推进“最多跑一次”
改革，充分运用好信息化平台，努
力发挥平台作用，切实降低管理成
本、提高办事效率，全面提升服务
群众水平。

建设“综治工作、市场监管、
综合执法、便民服务”四个功能性
工作平台，是破解基层治理难题的
重要举措，也是推进社会转型的重

要抓手。昨天上午，余红艺一行来
到奉化区岳林街道，实地考察“四
个平台”建设工作情况，并与基层
干部群众座谈交流。

“街道智能管理平台每天受理
多少件上报事件？”“上报事件数量
最多为哪一类？”“对于上报事件情
况，街道有没有开展大数据分析？”
在岳林街道社会服务管理综合指挥
室，余红艺就系统平台运行情况提
出了一系列问题，工作人员一一作
了回答。

余红艺对岳林街道“四个平
台”建设运行工作予以充分肯定。
她强调，提升基层治理能力关键是
要努力降低管理成本，提高办事效
率。推动基层管理“多网合一”
和信息化，有利于各个管理机构
实现信息共享，理清管理职能，
更 加 专 业 、 更 有 效 率 地 处 理 业
务。 【下转第3版④】

余红艺在调研“四个平台”建设工作时强调

让“数据跑”代替“群众跑”
全面推进“最多跑一次”改革

本报讯 （记者龚哲明） 昨日
上午，市政协主席杨戌标就城市
主干道提升工作进行现场考察，
并对海曙区进行调研。一早，杨
戌标和市政协副主席林静国、秘
书长陈文祥一行，实地察看了通
途路-甬金连接线道路规划、鄞
奉路区块开发建设、城隍庙区块
规划开发建设等情况，并座谈听
取海曙区的有关情况汇报。

杨戌标强调，海曙区作为我
市的中心城区，历史文化悠久、
生态环境优美、区位交通优越、
商贸经济发达、社会和谐稳定，
发展潜力大。要抓住行政区划调
整的有利时机，树立新标杆，激
发新动能，展示新风采，争取为
全市发展大局作出更大贡献。要
优化规划，促进城乡融合，紧紧
抓住“一带一路”建设和“长江
经济带”国家发展战略机遇，科

学制定战略规划，明确发展方
向，理清发展思路，着力推进城
乡有机融合，努力实现中心城区
优化提升、基层乡镇做优做强，
真正使城乡融合一体均衡优质发
展。要注重产业统筹，做强综合
实力，充分运用智能技术，积极
改造提升传统制造业、传统商贸
业、传统农业，实现产业发展的
个性化、智能化、信息化。要突
出文化特色，彰显人文魅力，寓
城市发展更多的文化元素，发挥
地域文化优势，挖掘文化资源禀
赋，并赋予传统文化新内涵、新
形态，使传统文化不断焕发新的
生机和活力，努力建设最具“宁
波味”的城区。要注重绿色发
展，努力构建城市生态屏障，自
觉践行“两山”思想，念好生态
经，算好绿色账，
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杨戌标在海曙区考察调研时强调

优化规划 抢抓机遇
为全市发展大局作出更大贡献

本报讯 （记者徐欣） 2017 明
州茶论“影响中国茶文化史之宁
波茶事”国际学术研讨会昨日在
甬举行。全国政协文史与学习委
员会副主任、中国国际茶文化研
究会会长、省政协原主席周国富
出席研讨会并讲话。市委副书
记、市长裘东耀，市委副书记陈
奕君会前分别会见了与会嘉宾代
表。杭州市茶文化研究会会长、
杭州市政协原主席虞荣仁，宁波
市人大常委会副主任胡谟敦，宁
波茶文化促进会创始会长徐杏先
参加会议。副市长卞吉安在会上
致辞。宁波茶文化促进会会长郭
正伟主持会议。

中国国际茶文化研究会、全
省各地茶文化研究会有关嘉宾与
来自香港、日本、韩国、新加
坡、马来西亚、澳大利亚等地茶
文化专家、学者以茶论道，把脉
宁波茶产业茶文化发展。

宁 波 是 我 国 传 统 的 绿 茶 产
区，茶文化历史悠久。近年来，
我市成功举办了八届中国宁波国

际茶文化节，发掘以田螺山遗址
6000 年茶树根、“海上茶路”启
航地为代表的宁波茶文化，推动
茶产业科技创新，提升茶经济稳
定增长。我市现有茶园 21.32 万
亩，2016 年总产量 1.87 万吨，总
产值 8.1 亿元，其中名优茶 2356
吨，产值 5.78 亿元。福泉山茶
园、余姚大岚高山云雾茶之乡、
宁海茶山千亩有机茶园、奉化南
山茶场等已成为海内外游客旅游
观光胜地。

宁 波 是 “ 海 上 茶 路 ” 启 航
地。唐宋时期，明州是中国对外
交往的主要港口，茶叶、茶具、
丝绸等物产源源不断输往世界各
地。清光绪年间，时任宁波茶厂
副厂长的刘峻周带领 12名茶叶技
工，在宁波采购了大量茶籽和茶
苗，经海路到格鲁吉亚种茶，获
得成功，开辟了另一条“海上茶
路”。晚清时期，宁波口岸茶叶尤
其是绿茶的出口量，占全国茶叶
出口半壁江山。
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“影响中国茶文化史之宁波茶事”
国际学术研讨会举行

海内外专家学者
纵论“海上茶路”

本报讯 （记者易鹤） 昨天下
午，仲德“中国制造 2025”产业
基金 （浙江宁波） 举行启动签约
仪式。该基金预计规模逾百亿
元，是我国首个专注于“中国制
造 2025”的智能工业投资基金。
市委副书记、市长裘东耀与汉德
资本、仲德基金主席蔡洪平举行
座谈并见证签约。

汉德资本是“中国制造 2025”
与德国工业 4.0 对接的促进平台，
主要聚焦智能制造、高端装备、先
进材料、医疗器械和节能环保等五
大投资领域。仲德基金是汉德资本
的兄弟并行基金。

裘东耀对蔡洪平及仲德基金
投资人一行来甬投资合作表示欢
迎。他说，宁波正在加快建设“中国

制造 2025”试点示范城市，亟须引
进先进技术、人才和资金。汉德资
本专注于现代科技和先进制造，积
极推动中国与德国等欧洲国家的
跨国投资合作，希望通过仲德基金
助推“宁波制造”做大做强做优，加
速向“宁波智造”转型。

蔡 洪 平 说 ， 宁 波 政 府 效 率
高，企业讲信用，营商环境好，
发展潜力大，是仲德基金投资者
投资合作的首选地，仲德基金希
望能在宁波加快建设“中国制造
2025”试点示范城市、发展壮大
高端制造业的过程中发挥积极作
用，实现双方合作共赢。

市领导陈奕君、宋越舜和市
政府秘书长张良才等参加座谈并
见证签约。

仲德“中国制造2025”
产业基金落户宁波

本报讯 （记者周琼） 在首个
“全国科技工作者日”来临之际，
昨天上午，全市科技人才座谈会
召开。市委副书记陈奕君希望全
市广大科技工作者精准聚焦宁波
发展大局，精准把握科技发展大
势，勇攀科学高峰、勇立创新潮
头，争当科技创新的推动者和实
践者，为“名城名都”建设注入
强大动力。

座谈会上，中科院宁波材料
所研究员中国工程院院士薛群
基、宁波市轨道交通工程建设指
挥部副主任叶俊能、宁波工程学
院院长吕忠达、中国兵器科学研
究院集团首席科学家朱秀荣、宁
波大学副校长严小军、宁波天生
密封件有限公司董事长励行根、
宁波检验检疫科学技术研究院院

长陈先锋、宁波激智科技股份有
限公司董事长张彦、宁波江丰电
子材料股份有限公司董事长姚力
军、宁波市第一医院院长助理高
翔、中科院宁波材料所所长崔平
等科技工作者代表结合自己的工
作经历，从不同角度阐述了对科
技创新的理解和认识，并提出了
有针对性的意见建议。

陈奕君强调，全市科技工作
者要扎根宁波、服务宁波，以主
人翁的姿态、主力军的状态迎接
科技创新的“春天”，在创业创新
中展现新风采。要找准方向、瞄
准前沿，力争取得一批基础性、
战略性、原创性的重大成果，在
自主创新中实现新突破。要潜心
钻研、追求卓越，
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陈奕君在全市科技人才座谈会上强调

勇攀科学高峰 勇立创新潮头
为“名城名都”建设注入强大动力

第三届中国－中东欧国家投资贸易博览会
第 十 九 届 中 国 浙 江 投 资 贸 易 洽 谈 会
第十六届中国国际日用消费品博览会

距开幕还有 天
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生命定格在治水路上
——追记北仑治水一线党员王飞耀

第2版

本报讯(记者易鹤)昨天上午，
市政府党组召开扩大会议，学习贯
彻习近平总书记在“一带一路”国
际合作高峰论坛上的重要讲话精
神 和 市 委 常 委 会 专 题 学 习 会 精
神，研究部署推进“一带一路”
建设工作。会议强调，全市政府
系统要深入学习贯彻习近平总书
记重要讲话精神，落实新部署新
要求，当好先行者排头兵，展现

服务“一带一路”责任担当和率
先作为。市委副书记、市政府党
组书记、市长裘东耀主持会议并
讲话，市领导宋越舜、陈仲朝、
卞吉安、许亚南和市政府秘书长
张良才等参加会议。

会议指出，习近平总书记在
“一带一路”国际合作高峰论坛开
幕式上的主旨演讲，深刻阐述了丝
路精神，系统总结了“一带一路”

建设四年来的丰硕成果，明确提出
了“一带一路”建设的美好愿景和
下一步重点举措。这是对党的十八
大以来我国对外工作理论创新成果
的系统总结，为新时期扩大对外开
放、提升对外经贸合作水平提供了
根本遵循，为更高水平、更高层次
建设“一带一路”指明了正确方
向。近日，市委常委会专题学习总
书记重要讲话精神，提出了致力打

造大平台、新门户、桥头堡、排头
兵的新要求。全市政府系统要把深
入学习贯彻总书记重要讲话精神，
坚决落实市委常委会部署要求，作
为当前和今后一个时期的重要政治
任务，切实把思想和行动统一到总
书记的重要讲话精神上来。

会议强调，宁波过去在“一带
一路”中创造了辉煌历史，
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市政府党组学习贯彻习近平总书记重要讲话精神

落实新部署新要求 当好先行者排头兵
展现服务“一带一路”责任担当率先作为
裘东耀主持并讲话


